



Antwort zur Anfrage Nr. 1502/2017 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend **Stadtteilradrouten für Fahrräder und Pedelecs (FW-G)**

Es wird von 61.1 wie folgt Stellung genommen:

Zu 1.) Welche Stadtteile von Mainz haben keine schnelle Stadtteilradroute in die Innenstadt?

Bisher konnten in folgenden Stadtteilen noch keine Stadtteilradrouten realisiert werden: Bretzenheim, Drais, Ebersheim, Finthen, Gonsenheim, Hartenberg/Münchfeld, Lerchenberg, Marienborn, Mombach, Oberstadt und Weisenau.

Zu 2.) Bis wann ist mit einer Realisierung und einem Ausbau der fehlenden Stadtteilradrouten zu rechnen?

Das System der Stadtteilradrouten soll in den nächsten Jahren, abhängig von finanzieller und personeller Machbarkeit, weiter ausgebaut und umgesetzt werden. Für das Jahr 2018 ist die Konzepterstellung zwei weiterer Stadtteilradrouten geplant.

Mainz, 28.11.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete